



Elternpost Oktober 2020 I

05.10.20

Liebe Eltern,

die Herbstferien stehen vor der Tür, der eine oder andere fährt vermutlich in den Urlaub. Von der Bezirksregierung haben wir ein Informationsblatt für Einreisende aus Risikogebieten erhalten, dass beiliegt und in Kürze zusätzlich noch von der Homepage heruntergeladen werden kann. Sollten Sie in ein Risikogebiet fahren, dann beachten Sie bitte auf jeden Fall die Anweisungen auf dem Informationsblatt und setzen sich zeitnah mit uns und dem Gesundheitsamt in Verbindung, damit wir weitere Maßnahmen absprechen können.

Viele Grüße

Frank Komnick (Schulleitung)